



Liebe (Beach-)Volleyballfreunde,

wieder einmal wurde eine Saison überschattet von Corona-Maßnahmen, Hygienekonzepten und Inzidenzwerten. Aber beginnen wir von vorne...

Bereits im Frühjahr war abzusehen, dass es wieder keine „normale“ Saison werden würde. Gemeinsam mit dem DVV hat der Beachausschuss unter dem Namen „VEREIN(t) zurück“ ein 4 gegen 4 – Turnierangebot für Hallenvolleyballer entwickelt. Das Interesse der Ausrichter war enorm groß.

Am 1. April um 12 Uhr haben wir zunächst unseren Turnierkalender (leider einen Monat später als gewöhnlich) freigeschaltet. Der Ansturm der Spieler war so groß, dass unsere Server für eine kurze Zeit ausgefallen sind. Ca. eine Stunde später waren fast alle 350 Turniere ausgebucht.

Zwei Wochen später haben wir den Turnierkalender für die 4x4 Beach Tour mit über 100 Turnieren in verschiedenen Leistungsklassen veröffentlicht. Bis heute (Stand August) wurden über 50 Turniere in dem neuen Format 4x4 gespielt!

Leider musste ein Großteil der Turniere wegen der Kontaktbeschränkungen wieder abgesagt werden. Die ersten Turniere fanden erst Ende Mai statt. Dies hatte (mal wieder) zur Folge, dass die geplanten Meisterschaften für die Jugend und die Senioren in den August und leider damit in die Ferien verschoben werden mussten (Siehe Bericht Jugendbeachwart).

Nach den Lockerungen verlief der Sommer dann gut – vergleichbar mit 2021. Unsere Ausrichtervereine haben nach uns nach mehr Turniere eingetragen.

Die Saison in Zahlen (Stand Mitte August):

Turnieranzahl	2019	2020	2021
Jugend (weiblich)	37	19	28
Jugend (männlich)	26	10	12
Jugend (U13/U14)	16	10	21
Frauen	95	45	68
Männer	126	71	93
Seniorinnen	3	3	4
Senioren	9	5	4
Mixed	107	54	62
Gesamt	419	217	293
Teamteilnahmen	2019	2020	2021
Jugend (weiblich)	386	291	350
Jugend (männlich)	288	197	114
Jugend (U13/U14)	202	207	285
Frauen	1.154	600	848
Männer	1.826	1.108	1.407
Seniorinnen	22	17	27
Senioren	45	40	51
Mixed	1.557	883	893
Gesamt	5.480	3.343	3.983



Bericht des Beachwartes

zum Verbandstag 2021

Da ich in diesem Sommer in Elternzeit und dementsprechend wenig verfügbar war, möchte ich mich bei meinem Team (Jan Romund, Timo Hilker und Thorsten Rathjen) bedanken, die den Spielbetrieb problemlos übernommen haben. Des Weiteren möchte ich mich bei den Mitarbeitern der Geschäftsstelle, allen voran Stefanie Abraham, für die mittlerweile schon jahrelange tolle Zusammenarbeit bedanken!

Schlussendlich ist die Organisation des Beachvolleyball-Spielbetriebs aber auch nur durch unsere vielen Ausrichtervereine möglich. Hier haben wir gerade durch die 4x4 Turniere in diesem Jahr viele neue hinzugewonnen, bei denen ich mich besonders für all ihr Engagement bedanken möchte!

Ich wünsche allen Teilnehmern einen schönen Verbandstag!

Björn Thönes
Verbands-Beachwart